



# 地域へ貢献

# 未来へ

The future we want

9/15(金) 1年生が地域貢献活動を行いました。2・3年生が伝統芸能継承活動を始める中、1年生も「地域へ貢献」をテーマに、地域学校協働本部と連携してこの活動を始めました。

先日、「里宮神社」と「高齢者生活福祉センター湯愛」の除草活動を行った1年生。今回は、「宝陀寺」「城泉寺」「普門寺観音堂」で地域の方と一緒に清掃作業を行いました。地域の文化財に触れ、地域へ貢献しようと真剣に作業をする1年生の姿に頼もしさを感じました。

## 子供の健康を守るのは？

「未来へ」6月15日号でお知らせしましたとおり、本校では、1学期の健康診断後、関係生徒へ受診勧告を配付し、治療するよう保護者に受診を求めてきました。また、部活動と連動して、受診が済むまでは活動参加を認めないこととして、全校一丸となって取り組んできました。受診し治療が済んだ生徒は、受診報告書を学校に提出することとなっておりますので、速やかにご提出くださいますようお願いいたします。

現在までの歯科、眼科、耳鼻咽喉科等の受診率は、全体で37%です。特に**歯科の受診率は42%**と比較的高い値ですが、まだ半分以上の生徒の治療が終わっていない状態です。本校では、11月に再度歯科検診を行います。それまでには治療が完了するようご家庭のご協力をお願いします。

**子供の健康を守る第一義的責任を有するのは、保護者です。**子供の健康について高い関心を持ち、学校と連携した生徒の健康指導をよろしくお願いします。

